

Newsletter 04/18



Sieh hin: Caritas informiert mit Kampagne über Wohnraum-Situation

Jeder Mensch braucht ein Zuhause – lautet das Motto der Caritas-Kampagne 2018. Bei der bundesweiten Aktion geht es um politische Forderungen für mehr bezahlbaren Wohnraum. Kleiner [Einblick in die Arbeit der Wohnraumberater](#) der Caritas Bremen.

Sieh an: Künstlerinnen eröffnen Ausstellung in St. Birgitta

Im Caritas-Haus St. Birgitta ist eine Ausstellung eröffnet worden. Über einen Kontakt der Alltagsbegleiterin Christel Mehrings konnten die Künstlerin Gerda Zeisberger und Mitglieder ihres Aquarell- und Zeichenkurses gewonnen werden. [Details und Bildergalerie](#).

Sieh herein: 60 Aussteller laden zur Freiwilligenbörse Aktivoli

Die Freiwilligen-Agentur Bremen und die Caritas Bremen laden ein zur Freiwilligenmesse Aktivoli im Bremer Rathaus. Mehr als 60 Aussteller stellen Angebote vor, wie sich die Menschen freiwillig engagieren können. Am 18. Februar 2018 von 11 bis 17 Uhr.

Sieh besser: „Mit dem Zweiten“ filmt Kohltour der Caritas Bremen

Das Finale der diesjährigen Caritas-Bremen-Kohltour war im ZDF-Mittagsmagazin zu sehen – unter dem Titel *Deutschland ist spitze* ☺. Was Lilienthaler Grützwurst mit Shanghai zu tun hat, ist [hier](#) zu sehen.

Impressum: Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>

Abmeldung: Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.